

Baum der Freundschaft gepflanzt



Walter Krauß war Gründungsmitglied des Waldbauvereins und wurde vom Vorsitzenden Ernst Hargesheimer und Jürgen Ackermann geehrt. Auch Herbert Leyendecker, Karl Schick und Karl-Robert Bauer wurden als ehemalige und aktive Vorstandsmitglieder ausgezeichnet. Foto: Ulrike Hargesheimer

Waldbauverein Nahe-Glan feierte sein 50-jähriges Bestehen

Becherbach/Pfalz. Mehr als 60 Mitglieder und Gäste hatten sich in der Rossberghalle zur Jahreshauptversammlung des Waldbauvereins Nahe-Glan versammelt, der sein 50-jähriges Bestehen feierte. Vorsitzender Ernst Hargesheimer berichtete, dass das Jahresergebnis 2024 dank der Förderung durch die Forstverwaltung Neustadt im Plus abgeschlossen habe.

In ihrem Grußwort erinnerte Landrätin Bettina Dickes an die Bedeutung des Vereins in 61 Gemeinden im Kreisgebiet für die Erhaltung und Pflege des privaten Waldbesitzes. Dem Wald komme eine bedeutende Rolle als Naherholungsort und Kulturgut für die Menschen zu. Sie dankte all' denen, die sich ihrer Verantwortung für die Natur bewusst seien und sich für die Heimat einsetzten.

Dr. Wolfgang Schuh, ehemaliger Geschäftsführer des Waldbesitzerverbandes Rheinland-Pfalz, hatte den Verein 35 Jahre lang unterstützt bei seinen Bemühungen, Auf- und Durchforstungen, Weiterbildung und Wegebau voranzubringen. Der ehemalige Förster Martin Stadtfeld überbrachte Grüße von den Forstamtsleitern aus Bad Sobernheim und Soonwald und dankte für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Werner Kreisler überbrachte Grüße vom Waldbauverein Kusel. Er übergab einen stattlichen Ginkgo als „Baum der Freundschaft“, welcher die gute Zusammenarbeit weiterhin begleiten soll. Dieser Baum ist in Raumbach, dem Ort der Vereinsgründung, von Mitgliedern des Vorstandes und mit Unterstützung der Baumschule Fett gepflanzt worden. Ein Schild soll auf die Bedeutung des Baumes hinweisen.

Zum Familientag am Samstag, 19. Juli, gebe es eine Pflanzaktion von Zukunftsbäumen, kündigte Hargesheimer an. Referate vom neuen Geschäftsführer des Waldbesitzerverbandes, Dirk Fernholz, und German Bell von PEFC informierten über Neuerungen im und um den Wald. Volker Fett stellte klimaresistente Baumarten wie Elsbeere und Speierling vor. Alle Teilnehmer erhielten eine Pflanze. Damit will der Waldbauverein auch um neue Mitglieder werben.

Ernst Hargesheimer und Jürgen Ackermann ehrten das Gründungsmitglied Walter Krauß mit einer Urkunde und einem Präsent. Herbert Leyendecker, Karl Schick und Karl-Robert Bauer wurden als ehemalige und aktive Vorstandsmitglieder ebenso geehrt.

red